

# REUTERS

## Sinergitas Polisi Bersama TNI Lakukan Pengamanan Jumat Agung Sejumlah Gereja di Kota Malang

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.REUTERS.CO.ID](https://www.kotamalang.reuters.co.id)

Apr 7, 2023 - 13:16



KOTA MALANG - Kamis Putih dan Jumat Agung merupakan rangkaian ibadah menyambut datangnya Hari Paskah bagi umat Kristiani.

Ibadah yang secara serentak dilaksanakan di seluruh gereja ini dihadiri oleh ratusan Jemaat, tak terkecuali di Kota Malang.

Sebagai wujud menghadirkan situasi Kamtibmas yang Kondusif, Polresta Malang Kota beserta Polsek jajaran melaksanakan pengamanan di setiap gereja yang ada di wilayah hukum Kota Malang yang dimulai sejak Kamis malam (6/4/2023).



Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto mengatakan pengamanan yang dilaksanakan ini bukan hanya karena tugas semata.

Namun pengamanan juga merupakan bagian dari wujud toleransi dalam beragama, sehingga pihaknya berusaha memastikan agar umat Nasrani dapat menjalankan ibadahnya dengan rasa aman dan nyaman.

“Pengamanan ini dilakukan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi para Jemaat gereja saat melaksanakan ibadah dengan hadirnya Polri yang bersinergi bersama rekan – rekan TNI,” ujar Kombes Budi Hermanto.

Seperti halnya Gereja Hati Kudus Yesus di Jl. MGR Sugiyopranoto, Kecamatan Klojen, yang mendapat pengamanan dari Polresta Malang Kota melalui Polsek Klojen mulai pada Kamis (6/4) malam.

Kegiatan ibadah yang mendapat pengamanan dari sinergitas TNI-Polri ini dihadiri oleh 500 orang.

Begitu pula GKT Jemaat Blimbing yang berda di Kecamatan Lowokwaru mendapat layanan pengamanan dari Polsek Lowokwaru berkolaborasi dengan Koramil Lowokwaru Kota Malang.

Seluruh personel Polresta Malang Kota yang bertugas dalam pengamanan ibadah di setiap gereja, juga dibantu oleh anggota dari jajaran TNI. Pengamanan dilanjutkan dalam rangkaian Ibadah Jumat Agung.

Di wilayah Kecamatan Sukun, pengamanan Jumat Agung pada ibadah pagi dilaksanakan di Gereja Kristen Jawi Wetan (GKJW) Jl. Janti Barat, Bandungrejosari, Kecamatan Sukun. Ibadah masa Paskah atau Jumat Agung di GKJW ini dihadiri oleh 400 Jemaat.

Animo masyarakat yang merayakan rangkaian menyambut Hari Paskah sangat terasa semangatnya.

Para jemaat merasa bersyukur karena setelah pandemi berlalu akhirnya tahun ini mereka dapat merasakan ibadah bersama di Gereja menyambut paskah.

“Puji Tuhan selama kami beribadah di dalam Gereja kami juga merasakan rasa damai Kristus, dan kami merasa aman karena dari pihak TNI-Polri telah memberikan pengamanan yang luar biasa,” ucap Debora salah satu jemaat gereja.

Pengamanan yang dilakukan oleh Polresta Malang Kota akan terus berlangsung hingga perayaan Paskah pada minggu mendatang.

Dalam pengamanannya unit K9 juga dilibatkan sebagai bentuk sterilisasi dan memastikan bahwa proses pelaksanaan ibadah akan berjalan dengan aman dan lancar. (\*)